Carlos Julián pilotará el nuevo proyecto del Atlético Tomelloso

El club celebrará asamblea el próximo 7 de junio

ELPERIÓDICO

Carlos Julián Sánchez será el entrenador del primer equipo del Atlético Tomelloso la próxima temporada. Así lo anunció el presidente del club, Cristóbal Moraga, en rueda de prensa. El técnico trabajó el primer año en 2ª autonómica como ayudante de Jesús Úbeda y al año siguiente se hizo cargo del juvenil con el que consiguió el ascenso a liga nacional, cargo que compaginó con el primer equipo, al que tuvo que incorporarse tras conocerse la enfermedad de Úbeda.

"Tentamos muy claro el perfil de entrenador que buscábamos –dijo Moraga–. En nuestra corta trayectoria de tres años, Carlos Julián ha sido uno de nuestros hombres importantes. Ha estado comprometido con el club desde el principio, es trabajador donde los haya y con una gran proyección. Le deseamos la mejor de las suertes para ver si se hace realidad el sueño del ascenso a tercera división que todos anhelamos".

Nada más ser presentado, el técnico expresaba su alegría, "para mí es un privilegio, una satisfacción inmensa volver a un club que siempre he considerado como mi casa. El reto es difícil porque la preferente tendrá nivel el próximo año, pero también muy bonito". No cree que lo ocurrido esta temporada dé pie a hablar de fracaso, "el equipo mantuvo sus opciones hasta la jornada 32ª y eso para un recién ascendido no es mal bagaje".

El nuevo técnico tiene claro



Carlos Julián Sánchez en su presentación como entrenador.

que el objetivo para el año próximo y confia en la mayoría de futbolistas que integran actualmente la plantilla. "Casi todos se van a quedar, aunque sí es cierto que estamos calibrando las posiciones en las que tenemos que reforzar. Mi intención es tener dos futbolistas por puesto y eso nos obligará a reforzarnos. Quiero tener una plantilla de 25 futbolistas".

Carlos Julián valoró el trabajo de la plantilla a pesar de no conseguir un ascenso que, por momentos, pareció muy alcance de la

Por otro lado, en la mañana del próximo 7 de junio el club celebrará asamblea en el pabellón de la Ciudad Deportiva. En ella se abordará la ampliación de la junta directiva de 7 a 15 miembros y también se someterá a votación la gestión de la pasada temporada.

Moraga pondrá de este modo su cargo a disposición de la asamblea, dado que entiende que "es lo correcto", y anticipó que el balance económico será satisfactorio.

Ocho al Zona 5 para despedir la temporada

ELPERIÓDICO

Goles de todos los colores hizo el Atlético Tomelloso ante el Zona-5, que acabó librándose del descenso por los pelos, saliendo favorecido en un cuádruple empate de la zona baja de la clasificación. Aunque sin nada en juego, los atléticos se esforzaron para dejar una buen sabor de boca a su afición y consiguieron ocho goles marcados a pares por Gallego, Guillermo e Ivi y otros dos en propia puerta. El marcador pudo ser, incluso, más abultado porque oportunidades hubo para ello. El Atlético quiso agradar en el partido de despedida a una afición que ha respondido toda la temporada.

Cristóbal Moraga puso en liza a jugadores que han tenido menos minutos a lo largo de la temporada y los menos habituales se esforzaron para hacer méritos, entre otras cosas, porque la plantilla del año que viene ya ha empezado a confeccionarse.

José Joaquín se lleva el Trofeo Paco Gálvez al más regular de la temporada. José Joaquín Benito recibió el pasado 10 de mayo el Trofeo al jugador más regular de la temporada que patrocinan EL PERIÓDICO y Radio Surco. El premio se lo entregó al jugador del Atlético Tomelloso la viuda de Paco Gálvez, Carmen Quiralte, a la que acompañaron sus hijas, su nieta y varios familiares más, además del director de este medio, Jaime Quevedo -en la foto, saludando al galardonado-. El público premió con sus aplausos la trayectoria de un futbolista que a base de trabajo, seriedad y entrega se ha hecho un hueco en el once titular. Jugó habitualmente de lateral derecho, pero también rindió en las demarcaciones de central y medio. Antes que José Joaquín ya recibieron este premio Agustín, Jacinto, Javi Fernández, Gallego, Jesús de la Hoz y Andrés Ramírez. Lo promotores de este trofeo mantienen en pie su propuesta de que el Estadio Municipal lleve el nombre de Paco Gálvez y próximamente retomarán la iniciativa tras aprobarse el Reglamento Municipal de Honores y Distinciones.





VIRGEN MILAGROSA



SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS



JESUS DE MEDINACEL



VIRGEN DEL CARMEN (barroco)



En TOMELLOSO, extenso surtido en IMÁGENES RELIGIOSAS

Realizadas en Pasta Madera Alta calidad - Todos los tamaños

La mejor casa de España en imágenes

¡CONSÚLTENOS!

C/ Rvdo. Eliseo Ramírez, 34 - Tomelloso • Tels. 926 70 91 30 - 687 71 21 47 • papelerialassere1@gmail.com • www.papelerialassere.es